

# Cierre del mes dedicado al Medio Ambiente

Con el fin de promover una cultura sustentable a partir del cuidado del medio ambiente bajo una corresponsabilidad empresa, comunidad y entorno, Grupo México a través del Centro de Desarrollo Comunitario Casa Grande Cananea en vinculación con el departamento de Ecología de la Unidad Minera Buenavista del Cobre, llevó a cabo una serie de actividades con tintes ecológicos en el mes de junio.

Como tema central se compartió el mensaje de la convocatoria de la ONU sobre la semana del medio ambiente: "Por un consumo responsable", las principales actividades a destacar fueron:

El árbol de los compromisos: donde alumnos y catedráticos de la máxima casa de estudios (ITSC) visitaron centros comerciales de la comunidad para que cada ciudadano en su camino adoptara un compromiso en pro de flora del entorno cananense.

Participación en las redes sociales a través de la convocatoria de #EcoFoto

donde se contó con una participación de 20 fotografías que ilustraban actividades de reforestación que Casa Grande había convocado en lo que va del año.

Creación de papalotes con material reciclado.

Velada astronómica en los jardines del Parque Tamosura en continua vinculación con el INAOE y las escuelas participantes del proyecto por convocatoria "Del aula al universo".

Reforestaciones en torno a los límites de la empresa con las colonias vecinas.

De esta manera, los más de 800 participantes pudieron ampliar su panorama sobre las diversas prácticas que favorecen la cultura sustentable y cómo se puede aportar en el desarrollo de las mismas. Con estas actividades Grupo México reafirma su compromiso de promover la preservación del medio ambiente anclado al cambio de cultura, con el principal objetivo de generar bienestar social.

# Crecimiento sano, pacífico y educativo



Grupo México a través del departamento de Desarrollo Comunitario tuvo una activa participación en las instituciones educativas de nivel primaria de la comunidad de Cananea durante el primer semestre del año en curso. A través de responder solicitudes o en la apertura de las escuelas a los programas corresponsables de Casa Grande.

Los talleres, cursos y torneos que se trabajaron con los niños fueron: "Taller de cultura de paz, el plato del buen comer, educación vial y juegos intramuros de fútbol soccer" Teniendo una participación total de 1,680 niñas y niños de las escuelas primarias: Melchor Ocampo, Francisco Saavedra, Manuel M. Diéguez, Luis Donald Colosio, Benito Juárez, Esteban Baca Calderón, Ford 94, Ignacio Manuel Altamirano y Gilberto Castillo, preescolar Valle del Cobre, Secundarias Técnica #9, Mártires de 1906 e Instituto Sonora. A todas estas instituciones educativas nuestro agradecimiento por permitirnos ser parte de su historia académica y formación holística para propiciar un bienestar común en nuestro entorno.

Grupo México en vinculación con las escuelas de los diferentes niveles académicos y ONG's de los sitios donde tiene presencia, buscan en conjunto impulsar el bienestar social y fortalecer la cultura preventiva ante las enfermedades de sobrepeso infantil, la violencia a temprana edad que origina el bullying y la apatía social de interactuar en equipo a través de valores como la lealtad, sana competitividad y desarrollo de habilidades físicas. "Nuestro compromiso es grande".

"Mil Gracias a Casa Grande Cananea, y a los Padres de Familia por inculcar el Deporte en sus hijos... a través del Fútbol desarrollamos habilidades físicas, pero también valores. Aprendemos a ser responsables, puntuales, trabajamos en equipo, nos respetamos, hacemos nuevos amigos... y muchas cosas más, pero sobre todo reforzamos el amor y confianza entre padres e hijos al expresarles y hacerles sentir lo importantes que son: **Simplemente Campeones**" expresó Myreida Armenta (Educatora de educación física en el kínder valle del Cobre).



## UN VERANO DIVERTIDO CON MÁQUINAS DE BATEO

MAQUINAS DE BATEO  
**4-15**  
CAR WASH  
THE JACKIE ROBINSON STORY

PARA NIÑOS Y JÓVENES DE 4 A 15 AÑOS

### Horarios por edades:

- ✂ 4 - 6 años de 8:00 a 9:00 a.m.
- ✂ 7 y 8 años de 9:00 a 10:00 a.m.
- ✂ 9 y 10 años de 10:00 a 11:00 a.m.
- ✂ 11 y 12 años de 11:00 a 12:00 p.m.
- ✂ 13 - 15 años de 12:00 a 1:00 p.m.



## ¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!



Más Info: 645 104 25 15, o bien en Roy Robles.

Nos ubicamos en Ave. Sonora núm. 107, Col. Burócrata - Bajando la cuesta de Frutería el Mavari

## Cena con sentido: Comité Comunitario

El departamento de Desarrollo Comunitario de Cananea organizó una "Cena con Sentido" para los miembros actuales y primeros integrantes del Comité Comunitario, con el objetivo de fortalecer lazos de este grupo de gestión y evaluación social; reafirmando su compromiso de pertenencia y liderazgo.

tranquilidad el saber que líderes y personas virtuosas fueran sus representantes entre la sociedad cananense.

Los retos del negocio y diversas presiones que el entorno actual está generando a las operaciones mineras, nos invita a reforzar los mecanismos de diálogo comunitario y reafirmar los



En el marco de la próxima 6ta. Convocatoria de proyectos sociales: "Participemos por Cananea"; la cena con sentido reunió el sentir, experiencias y planes a corto plazo del buen desempeño y pauta de inspiración; que ha sido para los demás sitios donde Grupo México tiene operaciones y el Comité Comunitario de Cananea (CCC).

Se contó con la presencia del Ing. José Julián Chavira Quintana, Director de Operaciones de Buenavista del Cobre, quien de una manera cálida agradeció a cada uno de los asistentes su entrega y pasión por la comunidad, que para la empresa brindaba una

instrumentos de apoyo para dicha vinculación; por ello Grupo México busca fortalecer a los 13 Comités Comunitarios que se tienen en el país, para el beneficio de sus propias comunidades y de manera corresponsable con el área de Desarrollo Comunitario: Casa Grande.

José Antonio Vindiola expresó "**Un gusto poder tener al Ing. José Julián Chavira y a su esposa entre nosotros, ya que la operatividad de la empresa debe de conocer sobre las acciones que realiza el comité, con recursos económicos de la unidad minera, en pro de la comunidad**".